
PRESIDENTE LAGOS SE REUNIÓ CON NUEVO CANCILLER DE BRASIL 
Luego del encuentro, ambas autoridades anunciaron posible visita del Presidente 
Cardoso en el segundo semestre del año 2001. 
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta mañana con el nuevo 
Canciller de Brasil, Celso Lafer, quien asumió su cargo el 16 de diciembre recién 
pasado. Luego de visitar los países que integran el Mercosur, Lafer viajó a Chile para 
reunirse con el Primer Mandatario en su residencia de descanso en Cerro Castillo, 
ubicada en Viña del Mar. 
 
La autoridad brasilera llegó hasta Cerro Castillo al mediodía, y junto al Presidente 
Lagos, el ministro subrogante de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, y a los 
embajadores de ambos países, sostuvieron un encuentro que se prolongó por más de una 
hora. Posteriormente, las autoridades ofrecieron una conferencia de prensa, en la que 
explicaron los temas tratados. 
 
"Hemos pasado revista a una agenda bilateral muy rica y también respecto de aquellos 
temas que en el ámbito bilateral nos convocan a ambos países", dijo el Primer 
Mandatario, añadiendo que analizaron también "lo que tenemos que seguir avanzando 
en el ámbito del Mercosur, desde el ámbito político, económico y social, y lo que son 
nuestras definiciones para eventos próximos, particularmente el ALCA y la próxima 
reunión que se va a realizar en Quebec, Canadá". 
 
Agregó que "constatamos una común visión de cómo abordar lo que serán los desafíos, 
particularmente los planteamientos que se hagan y explicamos también las razones por 
las cuales Chile está haciendo negociaciones para un tratado de libre comercio con los 
Estados Unidos", explicó el Jefe de Estado chileno. 
 
Informó, además, que en el ámbito bilateral se vieron los avances de las negociaciones 
para una doble tributación y se planteó la posibilidad de que el Presidente Cardoso 
visite nuestro país al inicio del segundo semestre de este año. 
 
Respecto del ALCA, el Presidente Lagos dijo que ambos países están de acuerdo en que 
"lo importante, más que los plazos, son los contenidos de lo que vamos a ver, cuáles son 
los temas específicos que tenemos que abordar y concordamos en que tenemos que 
tomar en lo posible un planteamiento común sobre todos estos temas", explicó el 
Mandatario. 
 
En tanto, el Canciller Celso Lafer manifestó su satisfacción por estar en Chile y por 
"tener una de las primeras reuniones como Canciller con el Presidente Lagos, viejo 
amigo de Brasil, viejo amigo de Cardoso y viejo amigo mío". Destacó que la agenda 
bilateral Brasil-Chile "es un tema fuerte de nuestra política externa siempre, y quiero 
valorar los avances hechos en las negociaciones, sean temas como el acuerdo de 
tributación y la relación común que hicimos de la importancia comercial que tiene Chile 
para Brasil y Brasil para Chile", aseguró Lafer. 
 
Acerca de la incorporación de Chile al Mercosur, el Presidente Lagos reiteró que "en el 
intertanto hemos coincidido en la necesidad de continuar fortaleciendo el entendimiento 
de convergencias de políticas macroeconómicas que han hecho las reuniones de los 
presidentes del Banco Central y ministros de Hacienda de ambos países, y respecto de la 



necesidad de profundizar algún tipo de mecanismos para la solución de controversias". 
 
En otro ámbito, al ser consultado respecto de si las palabras expresadas en días pasados 
por el nuevo Cardenal Errázuriz significan un respaldo para el Gobierno, el Presidente 
Lagos expresó "que las tomo como un proceso en el que desde su nueva investidura 
quiere hacer una reflexión sobre de qué manera podemos avanzar en un entendimiento 
entre los chilenos, en esta larga y peculiar transición", expresó. 


